

# Crise des déchets : la Corse dit « oui » à l'incinérateur... de Nice

En raison de la baisse de l'activité économique liée à l'épidémie de Covid-19, l'unité de valorisation énergétique de Nice ne tourne pas à plein régime. Christian Estrosi et Laurent Marcangeli proposent d'y acheminer les balles de déchets stockées provisoirement sur l'île

L'épidémie de Covid-19 continue d'endeuiller l'île. Mais l'épisode sanitaire offre peut-être une fenêtre de répit sur un autre dossier en souffrance, celui de la crise des déchets. Hier, Laurent Marcangeli et Christian Estrosi, respectivement maire d'Ajaccio et de Nice, ont organisé une visioconférence de presse au cours de laquelle ils ont évoqué une solution qui pourrait désengorger les zones de l'île sur lesquelles sont stockées quelque 21 000 tonnes de balles de déchets.

Par les effets du confinement, l'activité économique et la production de déchets qui en découle ont sensiblement ralenti depuis trois semaines sur le territoire de la métropole de Nice.



À Ajaccio, la Capa a stocké près de 10 000 tonnes de déchets sur le site de Saint-Antoine depuis le mois de novembre.

PHOTO PIERRE-ANTOINE FOURNIL



L'unité de valorisation énergétique de Nice se situe dans le quartier de l'Ariane. Elle pourrait accueillir 6 790 tonnes de déchets en provenance de Corse dans les jours à venir.

PHOTO MAXPPD/RICHARD BAY